Cette année, l'école Jacques Prévert de Godewaersvelde a créé son association USEP et s'est lancée dans l'aventure en organisant une rencontre cycle 2 sur le thème du cirque le matin et sur des parcours d'orientation en lien avec le développement durable, l'après-midi.

Le mardi 16 mai, deux classes de la Motte-Au-Bois sont venues à la salle des sports du village pour une matinée sur le thème du cirque. A leur arrivée, les équipes ont été constituées puis la journée a commencé par un goûter de bienvenue. Les activités circassiennes pouvaient alors commencer. Chaque équipe de 10 élèves (5 de chaque école) a pu passer par dix ateliers. Au programme : clowns, magie, jonglerie, équilibre, voltige, maquillage, mime, acrobatie, langage (avec un mémory) et arts visuels (réalisation d'affiches-souvenirs).

Les équipes, ainsi que chaque atelier, étaient encadrés par des élèves de CM1 et CM2. Leur présence et leur implication ont permis à chacun de passer une matinée très réussie.









A 12h30, nous sommes repartis en direction de l'école pour prendre le pique-nique dans la cour avant de reprendre l'après-midi avec des jeux d'orientation sur le thème du développement durable. Pour cette partie, deux ateliers étaient prévus : un dans la zone de loisirs contigüe à l'école, pour retrouver des déchets cachés sous des balises et les trier correctement.

L'autre se déroulait dans la cour avec un parcours à suivre pour retrouver des lettres pour reconstituer des mots afin de compléter un slogan.

A nouveau, les CM ont géré ces activités de main de maître!

Après un rapide rassemblement pour mettre en commun les découvertes, il était déjà temps de se dire au revoir.

Chaque école a pu garder des affiches en souvenir de cette journée...



